

“Queremos denunciar la deriva neautoritaria que se ha producido durante la gestión de la crisis. No solo se han adoptado medidas de carácter laboral o económico, también medidas que han limitado la libertad de expresión”, explicó ayer el secretario general de CCOO

, Unai Sordo, en la presentación de un acto público con el que el sindicato ha denunciado que los ataques a la libertad de expresión deterioran la democracia en España.



CCOO celebró ayer en Madrid un acto público en #DefensaLibertadExpresión para presentar un Manifiesto en el que denuncia “el deterioro de la democracia como consecuencia de los ataques a la libertad de expresión” y que sirvió también para reflexionar sobre “la deriva autoritaria” que se ha vivido en los últimos años en la sociedad española.

[Noticia completa](#)